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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹
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第２２６８回例会 プログラム

職場例会「九州電力㈱ 苅田発電所」

今後のスケジュール

12月15日(火) 通常例会/会員卓話

20日(日) 第123回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 高羽会館（田川）

22日(火) 夜間例会/家族合同「クリスマス忘年例会」 18:30～ 京都ホテル

1月 5日(火) 休会

12日(火) 通常例会/ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ

19日(火) 夜間例会/新年例会 18:30～ 周防館

26日(火) 通常例会/外部卓話

12月22日(火)はｸﾘｽﾏｽ忘年例会です

夜間家族例会となっております

出欠をお早めにご連絡下さい

京都高校出前講座の記事が

市報12月1日号に掲載されました
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第２２６７回例会記録 ～２００９年１２月１日

プログラム 年次総会、会員卓話

ロータリーソング 君が代、奉仕の理想

ソングリーダー 野正孝則会員

四つのテスト唱和 宮西正晴委員長

お客様紹介 苅田ＲＣ ガバナー補佐 松田博文様、渡邊和義様

１２月度入会月祝い

・村上治郎会員、山中週二会員

会長挨拶（小坪幸一）

安全運転管理者講習会の勉強会で聞いた話を紹介します。「ありがとう」の

言葉の力についてです。聞いた方もいるかもしれませんが、いましたら、私の

言葉足らずな所があれば補足をお願いします。

「ありがとう」の言葉を笑顔で毎日言っていますか？心から感謝していますか？例えば外部から電話がか

かった時、電話を最初にとるのは、新入社員か新人だと思います。その人達にも仕事があると思います。そ

の方は自分の仕事を中断して電話を受けるのです。私は上司だから、電話を受けてもらうのは当然だとい

う態度と、ありがとうの一言とでは、人間関係が変わってきます。ありがとうの意味を持つ言葉を５つあげま

す。①ありがとうございます②心より感謝申し上げます③忝ない（かたじけない）④恐縮でございます：恐れ

入り身の縮むほどの思い⑤痛みいります。：申し訳なさ過ぎて心が痛む様。

言葉には言霊といって魂がはいっています。心を込めて言いましょう。目線、目の高さを意識しています

か？相手の目の高さで言うという事です。上から言っては効果が薄れます。座ってる方に立ったままではダ

メです。ダブルアクションより、シングルアクションで言葉を伝えてみませんか？お辞儀という言葉は辞が言

葉です。儀は態度です。ありがとうという言葉を、言葉と態度を同時にするよりも、相手の目をみて、言い、

それから頭を下げる態度をすると、ものすごく感謝の気持ちが伝わります。

ＥＳ（Ｅmployee`s satisfaction)従業員満足度のないところに真のＣＳ（Ｃustomer`s satisfaction)お客様

満足度はありません。お客様の満足いくように、当然な事として、配慮し努力するとともに、従業員の為にも

考えて、しなければいけないという事です。お客さまに接するのは従業員です。会社に不満のある人には、

真から感謝する言葉、態度は出ないという事です。

ロータリークラブの四つのテストは意味の深い言葉です。好意と友情を深める為に「ありがとう」と心から

感謝こめて言い、「みんなのためになるかどうか」をよく考えて実践してゆきたいと思います。

今日は私の話を聞いて頂き、本当にありがとうございます。「礼のあと儀」です。

委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・12月8日(火)職場例会は九電苅田発電所にて定刻12:30からです。

例会終了後約1時間発電所見学会があります。皆さんぜひご参加ください。

出席報告（土居通広）

・会員数46 病欠0 欠席11 出席35 メークアップ2 出席率80.43％ 累計出席率81.84％

師走に入って忙しいなか80％はまあまあですが、今日になっての欠席届があります。

余ったお弁当は会長挨拶のように感謝の気持ちをこめて私が持ち帰りましょう。

幹事報告（末松孝一副幹事）

・地区インターアクト委員会より2008ー2009年度インターアクト活動報告書

・地区ロータリー財団委員会より地区補助金額の通知と振込の案内



・行橋みやこロータリークラブより新年例会の案内 1月6日(水)19:00～ 京都ホテル

・行橋ライオンズクラブより紅葉例会出席のお礼状

・豊前西、行橋みやこロータリークラブより週報

・行橋市歴史資料館より「第4回 学芸員と歩くゆくはし探訪 牡蠣の巻」の案内

1/24(日)10:00 ｺｽﾒｲﾄゆくはし集合、参加費1,500円、締切12/25(金)

・例会変更 豊前西ＲＣ 12/18 (金) → 12/19(土) 児童とふれあい餅つき 10:00～ 築上町児童館にて

12/25 (金) → クリスマス家族会 18:30～ 築上町文化会館「コマーレ」にて

行橋みやこＲＣ 12/23 (水) → 休会

12/30 (水) → 休会

・例会終了後、定例理事会を開催します。

・行橋高校インターアクトクラブ例会 12/2(水)16:30～ 出席できる方はよろしくお願いします。

ＩＭ（インターシティ・ミーティング）ＰＲ

渡邊和義様

久しぶりに親クラブに参りました。新しい方も随分増えていますね。

矢野実行委員長の代理で、来年2月13日(土)に苅田ＲＣで開催するＩＭと6ク

ラブ合同例会のご案内に参りました。基調講演は波多野ガバナー、特別公

演は三遊亭歌之介師匠にお願いしています。 例年どうもＩＭは出席がよくな

い！本来欠席など考えられない事で以前は各分科会に分かれて勉強して

おりました。みなさん是非 最初から最後まで御参加をお願いします。

ガバナー補佐 松田博文様

ガバナー公式訪問、クラブ協議会無事終了しました。ご協力有難うございました。ＩＭに際して何かお土

産を考え苅田ＲＣオリジナルカレンダーを作製いたしました。渡辺さん達と世界を回ってＩＭのための写真を

撮ってまいりました。

表紙 山の上にも遺跡がありますが、数ヶ月前の転落事故で登山禁止となり断念しました。

反対側のインカ道を登ったときの写真です。霧もなく綺麗に撮れました。

1月 実はホテルのベランダからの写真です。渡辺さんから起こされて慌てて起きて撮りました。

昼間はこの下を歩いて湖に写る「逆さマッターホルン」も撮れました。

2月 成田から14時間→乗り継ぎ7時間→アルゼンチンまで11時間→バスで4日間→船で9日間！

そして10人乗りのゴムボートで上陸です。とにかく遠かったです。

写真ではわかりませんが、オキアミとフンで大変くさいです。

13日は赤字で書いてあるＩＭを忘れないように！

4月 アンコールワットですが、豊前RC50周年も忘れないように。

12月 氷河の規模ではアラスカですが、美しさは断然ペリトモレノ氷河です。

※ カレンダーに同封の「ごあいさつ」の裏面に松田様の解説があります。

月毎の解説を読みながら写真をめくって行くと心は世界を飛び回りそうです。（ 広報 福島 ）

本日のプログラム

１．会員卓話（岩室克典会員）

ライフプラザパートナーズという日本で最大規模の独立系総合保険代理店に所属しています。生保、損

保の両分野で約30年間、ファイナンシャルアドバイザーとして携わってきました。生保業界は外務員制度が

多く、損保は代理店制度が圧倒的で兼業でやっておられる方も多いです。私は独立系の専業で保険会社

に所属せず、約50社の保険会社を取り扱っています。保険の相談・診断・見直し・比較・選択は中立公正

に、保険会社の代理ではなく、お客様の購買代理人というスタイルです。

最近の話題について御紹介します。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

最近テレビのＣＭなどで宣伝していますが、外資系生保社を中心に各社から、先進医療特約付きの新医

療保険が出ています。先進医療には多額の費用がかかり、まだ施設も少ないです。一例として重粒子線治

療があります。これまでの放射線治療との違いは、正常組織に与える影響を抑えて、ガン細胞だけを狙っ

て強力に殺傷する治療です。九州では2011年4月に指宿市にガン粒子線治療研究センターができます。但

し健康保険が使えず、300～400万円の費用がかかります。先進医療特約は、先進医療にかかる医療費が

対象になります。

来年1月1日に火災保険が全面改正になり、保険料が30～40％上がる物件があります。保険料を算出す

る上で、建物の構造判定が5分類から3分類に簡略化されます。その影響を受ける構造の代表は、鉄筋コン

クリート造と木造モルタル塗です。対策として、12月末までに現在の火災保険を解約し、5年契約の年払い

とすることにより、従来の保険料を5年間確保することができます。

２．年次総会

選挙により全員賛成で来年度役員、理事の人事が承認されました。

役員…末松孝一、宮西正晴、村上治郎

理事…大山紀子、尾形知文、奥村洋明、野正孝則、村上良静、安本仁美

若山次年度会長 全員一致で御信任頂き嬉しく思います。よろしく御協力お願いいたします。

末松次年度副会長 行橋ＲＣの発展のために頑張ります。国際交流も豊かに活動したいと思います。

宮西次年度幹事 入会5年で不慣れな所もありますが宜しく御指導お願いいたします。

ニコニコ発表（江本庸時）

・IMのご案内ありがとうございます。次年度の役員さん宜しくお願い致します。 （小坪会長）

・次年度役員理事のご信任ありがとうございます。

また次年度の役員理事の皆さまよろしくお願いいたします。 （若山副会長）

・岩室さん、デビューお疲れさまです。来年度の役員さん、宜しくお願いします。 （岡本ＳＡＡ）

・若山会長、末松副会長、宮西幹事、次年度もよろしくお願いします。 （尾形会員）

・松田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、渡邊さんIMのご案内有難うございました。岩室さん卓話勉強になりました。（末松会員）

・岩室さん会員卓話有難うございました。 （野正会員、安本会員）

・本日は仕事の都合で退席させて頂きます。申し訳ありません。 （道脇会員）

本日計 ８，０００円 累計 ３４６，０００円

ありがとうござました。

本日の例会風景

本日のランチ

末松様ありがとうございました。


